
Ata de Vig&ima Quinla Rsunião OÍdinária do Consêlho Fiseel do lnsütuto de Prêvidôncia dos Sorvidores
Públicos do unicípio de Varre§ai/RJ - VARRE-SAlPrev.

Aos 23 (vinte e três) dias do mês de junho do ano de 2023 (dois mil e vinte três), na sede do VARRE-SAlPrev,
situado à Rua José Tupini, número 13, às 15h (quinze horas), reuniu o Conselho Fiscal para deliberar sobre os
seguintes assuntos: 1) Leitura da ata da reuniáo anterior; 2) Apresentação do balancete das Receilas e
Despêsas do Mês de maiol20z3: 3) Rentabilidade do Mês de maiolz0z3; 4) Demonstrativo Financêiro
Consoladedo e RelatóÍio Mensal de lnvestimentos; 5) Carta Mensal da Mais Valia Consultoria em lnvestimentos;
6) PrôGestão - Pasep; 7) PaÍecer No 01012023 do Comitê de lnvestimentos i8) InformaçÕes Gerais. Estiveram
presentes os seguintes membros do Conselho Fiscal: Maria ApaÍecida de Fátima Brum, Gabriela Abib Vargas
Braga, Gilberto Fabri Martins, Celso Garcia da Silva e o suplente Dhermeson Batista do Nascimento de Souza.
Também estiveram presentes o Diretor Presidente do VARRE-SAlPrev, Sr. Cristóvão Benígno de Oliveira Fabre
e o Diretor do Tesouro, Sr. Rômulo José Oliveira de Souza. A Presidente do Conselho Fiscal, Sf Maria
Aparecida de Fátima Brum agradeceu a presença de todos e em seguida lembrou que a ata da reunião anterior
já tinha sido aprovada na data em que a mesma ocorreu. Após passou a palavra ao Direlor PÍesidente do
VARRE-SAlPrev, Sr. Cristóváo Benígno de Oliveira Fabre quê apresentou o Demonstrativo Financeiro
Consolidado alé 3110512023, o Relatório Mensal de lnvestimentos e o balancete das Receitas e Despesas do
mês de maio de 2023, inclusive as despesas administrativas, que foi aprovado por unanimidade. lnformou que

a rentabilidade no mês de maiol2023 Íoi de 2,31o/o (dois vírgula trinta e um por cento) correspondendo ao valor

de R$1.605.396,53 (um milhão, seiscentos e cinco mil, trezentos e noventa e seis reais e cinquenta e três

centavos), sendo que a meta estipulada para o mês foi de Q,760/o (zero vírgula setenta e seis por cento). Disse

tamtÉm que o saldo em 31/05/2023 era de R$ 71.498.600,89 (setenta e um milhÕes, quatrocentos e noventa e

oito mil, seiscentos reais e oitenta e nove centavos). Em seguida, o Diretor Presidente disponibilizou a Carta

Mensal da Mais Valia Consultoria em lnvestimentos, datada de 09/06/2023, a qual encontra-se publicada no site

do RPPS. O Dúetor Presidente apresenlou o CERTIFICADO INSTITUCIONAL DO PRÓ-GESTÂO RPPS, Nível

I, no qual, por meio de auditoria, realizada nos dias l2 e '13 de junho pÍóximo passado, o lnstituto de CertificaÉo
Qualidade Brasil - ICQ Brasil, cêrtifica que o VARRE-SAlPrev implantou os requisitos para a obtenÉo da
referida ceíificação. O certiÍicado no CPG -13612023 é válido ate 1210612023- O Diretor Presidente disse ainda
que recebeu na cklade de Búzios, por ocasiáo do XVI Congresso Previdenciáío da Aepreme4, a "placa"

comemorativa do Pró-Gestâo, estando presentes os conselheiros Maria Aparecida de Fálima Brum, Maria do
Carmo Rodrigues Batista, Dhermeson Batista do Nascimento de Souza e o Diretor do Tesouro Rômulo Jose
Oliveira de Souza. Segundo os conselheiros o evento foi de grande aprendizado e troca de experiências e que
puderam assistir palestras que abordaram temas que são vavidos dentro do próprio RPPS. Segundo o Diretor
Presidente e conselheiros um tema mencionado no evênto foi o pagamento do PASEP poÍ paÍte dos RPPS e
visto quê nosso instituto não efutua este pagamento, âté mesmo por questÕes de não suportar a referida
despesa, todos presentes à reunião concordaram em solicitar à assessoria jurÍdica do VARRE-SAlPrev um
posicionamento acerca do assunto. O Diretor Presidente pediu licença para se Íelirar da reunião e retornou a
palavÍa à Presidente deste Conselho que colocou em pauta para apreciação o PaÍ€cer no 0í0/2023 do Comitê
de lnvestimentos que veÍsa sobre a aprovação, pelo Comitê de lnvestimêntos, do Relatório Mensal de
lnvestimêntos referente ao mês de MAIO DO ANO DE 2023. Após análise e o devido exame os membros do
Conselho aprovaram o parecêr por unenimidade.. Nada mais havendo a trateÍ eu, Gabriela Abib Vargas Braga,
lavrei a presenle ata que foi lida e aprovada por todos os conselheiros e que, também, é assinada por mim e os
demais presentes. Vane-Sai, RJ, 29 de junho de dois mil e vinte e lrês.
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PARECER N'010/2023 - CONSELHO FISCAL / VARRE-SAlPrev

Os membros participantes da 244 Reunião Ordinárial2023 do Conselho Fiscal do

lnstituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município Varre-Sai - VARRE-

SAIPrev, ocorrida em 29 de junho de 2023, no desempenho de suas competências de

que trata o artigo 20, da Lei Municipal no 95312021 de23lO4l2O21, em razão do Parecer

favorável do Comitê de lnvestimentos e do exame do Relatório Mensal de lnvestimentos,

APROVAM o Relatório Mensal de lnvestimentos referente ao mês de MAIO do ano de

2023.

Vane.Sai, RJ, em 29 de junho de2023.
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Ccrtiíicado de
ATA

CERTIFTCADO DA ATA DE REUNIÃO

CONSETHO FISCAL

Título
Certificado da Ata de Reunião

AutoÍ
conselho Fiscal

lnrtrumento de CertiÍicação
24r Ata da Reunião Ordinária do Cons€lho Fiscal

Data e Hora da Reunião
23/0512023 às 1sh

Localda R€união

Sala de Reuniões do VARRE-SAIPrev

Motivo
Re8iíro de lnteiro Íeor e CertiÍicação

Data do CertiÍicado
29106/2023

Número do ceÍtlficado
o7ol2o23

Na qualidade de membros do Conselho Fiscal do lnstituto de Previdência dos

Servidores Públicos do Município Varre-Sai - VARRE-SAlPrev , e no uso de nossas

ahibuições legais, CERTIFICAMOS que a ATA da 24a Reunião Ordinária do Conselho

Fiscal é a verdadeira e correta transcrição dos fatos, acontecimentos e expressões nela

inseridos, e que a reunião foi devidamente convocada e realizada, em todos seus aspectos,

em conformidade com a legislação vigente, e ainda, que o quórum necessário para sua
instalação foi observado.

CERTIFICAMOS ainda, que as nossas manifestações, na reunião em pauta, estão
reproduzidas em seu inteiro teor e que nossos votos foram dados com base nas
informaçÕes passadas e nos esclarecimentos prestados pela Diretoria Executiva e
Assessoria do VARRE-SAlPrev, e ainda, nas avaliações e no conhecimento individual de
cada membro. Registramos também que nossos votos encontram-se, fielmente retratados,
em pleno vigor e efeito, e não foram anulados ou modificados por qualquer ato posterior à
realização da reunião e subsequente transcrição da Ata.

Por ser a expressão da verdade, firmamos a presente, e damos fé.

ria Aparecida de Fátima Brum
Presidente do Conselho Fiscal do VARRE-SAlPrev
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